

KABAR TERBARU

Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Malam di Wilayah Polsek Sukaluyu

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 20, 2023 - 14:54



Polres Cianjur - Polsek Sukaluyu telah melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) malam guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukaluyu. Kegiatan ini difokuskan pada tempat-tempat yang rawan terjadinya tindak pidana kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta lokasi yang dianggap berpotensi menjadi sasaran kriminalitas, Rabu 19/07/2023 malam.

Dalam kegiatan ini, sasaran utama yang dituju meliputi tempat rawan C3, seperti SPBU dan SPBE, mini market, serta kawasan pabrik dan pemukiman warga. Polsek Sukaluyu juga melakukan pengawasan di beberapa lokasi strategis, seperti Jalan Alternatif Jonggol Desa Selajambe, perbatasan dengan Polsek Mande; Jalan Raya Bandung, perbatasan dengan Polsek Ciranjang; dan Jalan Raya Bandung, perbatasan dengan Polsek Karangtengah.

Cara yang dilakukan oleh petugas selama pelaksanaan KRYD ini antara lain patroli laut biru dan patroli dialogis dengan warga masyarakat. Petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat sekitar agar selalu waspada terhadap potensi tindak pidana dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika ada hal yang mencurigakan.

IPTU Abdul Mukhit, yang bertugas sebagai pawas, dan Aipda Yusup Ahsahril, yang merupakan Bhabinkamtibmas, menjadi petugas pelaksana dalam kegiatan KRYD malam ini. Dengan kehadiran mereka, situasi selama pelaksanaan kegiatan terjaga dengan baik dan kondusif.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaluyu AKP Yayan Suharyana, mengungkapkan harapannya agar kegiatan rutin yang ditingkatkan seperti KRYD malam ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah Polsek Sukaluyu. Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar serta melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Semoga dengan kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) malam hari yang dilaksanakan oleh Polsek Sukaluyu ini dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan keamanan serta ketertiban masyarakat di wilayah tersebut. Teruslah menjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan kamtibmas yang kondusif dan harmonis" pungkas Yayan